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尾張三山・定光寺常設コース整備 

 愛知県オリエンテーリング協会から委託を受け

ている４つの常設コースのうち、尾張三山と定光寺

のコース整備を行いました。 

今回はルートの状況確認のため、すべて歩いて回

りました。ポスト（コントロール）のうち、木陰に

なっているところに比べ日当たりのよいところの

傷みがひどく、錆の浮き出た白い面や上面を丁寧に

ペンキ塗りをしました。 

この２コースの掲示板の地図はネットプリント

や地図取り扱い店でコース地図を販売しているた

めマスターマップの役割はありませんが、よく人の

目につくところにあり、数少ないオリエンテーリン

グの PR コーナーの役割を果たしています。 

 

 

 

定光寺コースのポスト（整備前） 

 

 

 

尾張三山マスターマップ（交換前） 

 

それゆえ、オリエンテーリングの顔ともいうべき

掲示板をきれいな状態に保つことは重要と考えま

す。 

 

東三河ふるさと公園オリ

エ ン テ ー リ ング 大会
2025年2月23日 開催 

 詳しくは higashimikaway.pdf 

 

 

 

 

シニアオリエンテーリング 
あいちシニアオリエンテーリング愛好会 444-0856 愛知県岡崎市六名 1 丁目 5-6  

http://home1.catvmics.ne.jp/~ono511/senior/higashimikaway.pdf
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ウォーキング 

令和６年 11月 12日   祖父江イチョウ黄葉巡り 
永井 昇 さんのレポート 

 

★当日の参加者は 18 名でした。 このところ気温

の高い日々が続いており、秋冷えの日が無く不安で

したが、やはり時期はまだ少し先の様でした。  

 
★名鉄電車で、知立駅から一宮駅で乗り換えて森

上駅まで行き、ここからウォーキングの始まりです。 

駅前の「日本一 銀杏の郷」の石碑を見てちょっぴ

り期待をしたが、黄金色に輝くイチョウまでに至ら

ずでした。 たしかに至る所にイチョウの木を見る

事は出来ましたが、チョット残念でした。  

 

祖父江善光寺境内の本堂横の枯れた側溝に腰を

下ろして、皆で昼食休憩をとりました。 此処の観

音様は黄金の鐘楼の前で横に伏していました。 本

堂での読経が長すぎて、疲れ果てたのでしょうか？ 

休憩を終えて、出発の時点でもまだ読経が続いてお

りました。 観音様が寝転んでいるのも分かります。  

 こ の あ

たりも稲沢市と同じように庭木の栽培も盛んの様

でした。 このウォーキングは何処へ行く時も(帰り

も)、集合場所も常に同じ時刻・場所でボケ老人の

小生にとっては参加しやすい催しです。 全歩行距

離 ９．４Km （自宅～祖父江 

 

 

 

スポーツ界の企業クラブから地域クラブへ移行 

 

1993 年に J リーグがスタートした。もともと企

業のクラブであり、日産、日立、ヤンマーなどがあ

った。J リーグでは地域密着のクラブとしており、

地域名がクラブ名としてつけられている。横浜とか

柏、磐田など。J リーグの理念は・日本サッカーの

水準向上およびサッカーの普及促進 ・豊かなスポー

ツの振興および国民の心身の健全な発達への寄与 ・

国際社会における交流および親善への貢献そして

活動方針の一つとして地域交流の推進を挙げてい

る。サッカーが企業関係者とその企業を応援する人

のみのものだったのが地域に根差し、多くの人々が

応援し、子供たちのクラブも盛んになった。 

 今年から、バレーボールも新リーグ SV リーグを

発足させた。これもホームを明確にしており、企業

クラブから地域クラブへ移行し、ホームアリーナを

もつことになった。例えば、「ジェイテクト Stings」

は「ジェイテクト Stings 愛知」とクラブ名が変わ

り、ホームアリーナを岡崎中央総合公園総合体育館

とした。 

11 月 24 日に実施した岡崎スポーツフェスティ

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%B9%E3%83%9D%E3%83%BC%E3%83%84
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%B9%E3%83%9D%E3%83%BC%E3%83%84
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バルでのオリエンテーリング教室のコースを検討

するため、１１月上旬に岡崎中央総合公園を訪れた

とき、体育館前で、盛り上げというかファンを増や

すためというか、にぎやかに催しが行われていた。

入場待ちも長い列ができており、何年か前に V リ

ーグを見に来た時はそのようなイベントは全くな

く、当時とは大きな違いがあった。 

 2，3 年前に JOA でクラブ名に地域名を入れよう

という話し合いがあったようだが、その後どうなっ

たのでしょう。 

  

 

狩猟期に入りました。狩猟罠にご注意！

 11 月 15 日から狩猟期に入りました。イノシシや

シカを捕まえるのには猟銃や檻のほか、くくり罠と

いうのがあります。罠を踏むとばね仕掛けでワイヤ

ーが締まって、動物の足を捕まえるものです。罠の

大きさは 10 ㎝程度で人間が踏んでも、つま先がか

かる程度で、手で外せますので、心配はありません。 

 設置する場所は山の中の獣道で、田畑の近くです。

設置の手間を考慮し道から比較的近いところに設

置されることが多いようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

狩猟期には狩猟地域には入らないことが大事です

が入る場合は上の写真にあるような、この付近に罠

が仕掛けてありますという表示や罠付近に撒かれ

る米ぬかなどの誘導餌に注意し、近づかないように

しましょう。 

 

 

 

あいちシニアオリエンテーリング愛好会のホームページ 

ホームページでは催しものや機材の貸出、過去の当

会のニュースペーパーをなどを掲載しております。 

下記をクリックしてみてください。 

http://home1.catvmics.ne.jp/~ono511/senior.htm  

 

 

 

 

 

 

http://home1.catvmics.ne.jp/~ono511/senior.htm

